



Geballte Ladung Fachwissen für die Solaranlage

Expertenrunde für die Solaranlage

Gemeinsam mit der Firma Energie Netzwerk wurde die Solaranlage des KREIS-Hauses konzipiert. Mit der Firma Energie Netzwerk konnte ein erfahrener Partner im Bereich erneuerbare Energien und natürlichen Ressourcen gewonnen werden. Die Unternehmung plant und realisiert Solarkraftanlagen, welche einerseits optimiert sind in Bezug auf die Produktion und die Lebenszykluskosten und sich andererseits optimal in die Architektur des Hauses einfügen. Die leidenschaftlichen Fachpersonen der Firma Energie Netzwerk tragen mit ihrem Engagement im Bereich der Photovoltaik einen grossen Teil zur Energiewende und zum Klimaschutz bei.

Das KREIS-Haus Team und das Fachpersonal der Firma Energie Netzwerk haben gemeinsam Ideen und Konzepte gesammelt, um eine Energielösung zu entwickeln, welche dem Ansatz der Kreislaufwirtschaft des KREIS-Hauses gerecht wird.

Energie 
Netzwerk

www.enetz.ch